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尋找八千六百萬個口罩，立即向市民派發，令市民放心抗疫  

 

背景  

  武漢肺炎在 1 月份爆發，本區議會在本年 1 月 23 日通過動議

要求政府封關，減少疫症漫延，撑醫護！據聞現時醫護是用 2015 年

的口罩，懲教署工場這 4 年來製造 CSI 口罩估計有九千六百萬個，（即

每月生產 200 萬個 X4 年），估計用去一千萬個口罩，估計有八千六百

萬個口罩，居民問議員，為何政府有幾千萬個口罩不派給市民應急？

政府只説要全球搜購入口口罩？反而甚麼義工聯盟可以有十萬口罩

派給市民！  

 

問題  

（ 1）  請問政府部門過去 4 年來，懲教署的 CSI 口罩共製造多少個？

平日是如何分發予政府醫療部門使用？請詳細說明。  

（ 2）  現時尚有多少 CSI 口罩存在政府貨倉內？將如何處理這些口

罩？  

（ 3）  請報告 4 年來，這些 CSI 口罩分發到那些部門？及分發到甚麼

地方？有沒有出口到那個國家或中國大陸？  

（ 4）  若果這八千多萬個口罩有遺失或不當處理？那個政府部門要

問責？是否要報警求助？  

（ 5）  這些仍在政府貨倉的口罩是否可以派給有需要的體弱長者？  

 

建議  

政府應該立即開倉免費公平的派發  CSI 口罩予現時武漢肺炎肆虐時

給市民立即使用。  
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